

MELODIE K. PADILLA SANTIAGO

DIRECTORA



Melodie K. Padilla Santiago es psicóloga clínica apasionada por mejorar la calidad del cuidado, los resultados en salud y la integración de servicios. Le motiva transformar sistemas, conectar equipos y crear soluciones que impacten de forma real la experiencia de las personas y el bienestar de las comunidades. Se describe como una profesional estratégica, humana y orientada al impacto.

Posee un doctorado (PhD) en Psicología Clínica de la Ponce Health Sciences University, complementado con un postdoctorado en Cuidado Primario. Además, cuenta con certificaciones como Terapeuta en Adicciones, Consejera en Tratamiento Asistido por Medicamentos (MAT) y Terapeuta en Juegos, lo que refleja una formación amplia y especializada.

A lo largo de su trayectoria profesional se ha desempeñado en psicología clínica, salud conductual en cuidado primario, trastornos por uso de sustancias, manejo de condiciones crónicas, investigación aplicada, docencia universitaria y consultoría en integración de servicios. También ha ejercido liderazgo estratégico en centros de salud integrados y en iniciativas de salud comunitaria.

Su experiencia profesional se distingue por la integración de la ciencia, la práctica clínica y el bienestar. Ha liderado servicios de salud conductual, promoviendo la calidad, la integración de servicios y mejores resultados en salud para las comunidades a las que sirve.

- Su motivación para formar parte de la Junta Directiva de la APPR surge del deseo de aportar al desarrollo de la psicología en Puerto Rico y fortalecer la conexión entre la práctica profesional, la formación académica y el impacto comunitario. Concibe este rol como una responsabilidad ética y profesional, orientada a apoyar una Asociación más activa, pertinente y representativa, que eleve la calidad, la educación continua, la visibilidad y el impacto de la psicología en el país.

Desde su rol en la Junta, le interesa impulsar iniciativas que fortalezcan y posicen la psicología como un componente esencial del sistema de salud y del bienestar social. Entre sus intereses se encuentran la promoción de políticas públicas, mejores condiciones laborales, tarifas justas, acceso y calidad en los servicios de salud conductual, así como procesos de formación, acreditación y desarrollo profesional continuo.

Fuera del ámbito profesional, disfruta viajar, leer, bailar y explorar experiencias culturales y gastronómicas. Valora profundamente el tiempo con su hijo, su familia y la naturaleza, así como los momentos simples, como un atardecer en la playa, que le recuerdan la importancia de vivir el presente y cuidar el bienestar personal.